



# LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud  
Chilly-Mazarin

Semaine 19

Course VTT FFC  
Les 6h de CHATEAU-L'HERMITAGE (72)  
**VAINQUEUR ROMAIN NOGUEIRA**

## CYCLOTOURISME

### ROBERT

#### Dimanche 7 mai – Les G4...

9h00 ! Irène, Yvon et Robert au départ à Janvry. Il fait beau, il fait frais quand même, parcours plein sud, au feeling. Invilliers (pipi habituel au coin du bois) Briis-sous-Forges, L'Orme-Gras, La Roncière, Verville, Bruyères-le-Châtel, Guisseray, Moret, La Héronnière, Soucy-la-Briche (pipi au coin du parc du Château de feu, François Mitterrand) Villeconin, Venant, Marchais, Moraise, Bellanger, Sermaise, Les Sueurs, Val-Saint-Germain, Le Marais, Fontaine-aux-Cossons, Les Préaux, Briis, Fontenay-les-Briis, Mulleron (le revêtement de la route a été refait... une bénédiction !), Fresneau (plus de sous pour retaper la route !) enfin Janvry. Maintenant nous remarquons tous ces noms des lieux-dits, et autres hameaux ! Au total 52 km, 1 km de plus que le dimanche précédent. Nous progressons...



## ROBERT

RétrospectiveSamedi 6 mai - Course VTT FFC, « Les 6 heures de Château-l'Hermitage (72) » Près du Mans

**Victoire de Romain Nogueira** sous ses propres couleurs...

Imaginez... Départ 15h00, arrivée 21h00. 6 heures de VTT solo, sous la pluie, l'orage, l'organisateur ayant même jugé bon de supprimer un tour pour raison de sécurité.

Dimanche 7 mai - Course FFC à Vincennes

Patrick Rinaldi 31<sup>ème</sup> en « Access 1-2 », 21<sup>ème</sup> en 1<sup>ère</sup> catégorie.

Jean Christophe Chanlaud participait également.

Lundi 8 mai - Course FSGT à Egly (91)**Le CR de Gaël...**

*« Circuit rapide et dangereux, peu de vent. Je pars le couteau entre les dents, des revanches à prendre, rien à perdre, tout à gagner ! Très motivé pour Patrick, je décide de faire le début de course. 1 attaque, 2 attaques et la catastrophe, crevaison en haut de la descente. Une de plus... Beaucoup de tentatives, Patrick y va des siennes, mais à priori il faut rester au chaud aujourd'hui. Tout reste groupé jusqu'à la cloche. Quelques coureurs arrivent à se faire la malle. Derrière, arrivée massive, Patrick dans le paquet. Jean Christophe lui aussi de la partie a été distancé quelques tours auparavant. Nous avons évité les gamelles, c'est bien, car il y en a eu de belles.*

*Les 85 km à 42,2 km/h de moyenne. »*

La poisse continue pour Gaël, changement de roues, pneus à la place des boyaux, gonflé à 7, à 8 bars, rien n'y fait... 7<sup>ème</sup> crevaison !

